
Transition du numérique

Témoignage de Mickaël Morvan (informaticien à Arbrissel)

« Je suis un professionnel de l’informatique. Le soir, chez moi, j’ai besoin de travailler sur Internet.

Sans l’ADSL, j’étais bridé. Avec le wimax, cela devient beaucoup plus facile, d’autant que nous
atteignons, parfois les mêmes débits que les Rennais qui profitent de l’ADSL. Mais, bien sur c’est encore
expérimental ! Nous avons un boîtier à la maison et une petite antenne sur le toit.

Durant la phase expérimentale la technologie est gratuite, ensuite, si elle est adoptée, nous paierons
notre abonnement, comme pour un fournisseur ADSL. »

https://www.rafcom.bzh/vivre-habiter/transition-du-numerique
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